

MADRID, 22.—Esta mañana recibió a los periodistas, en su despacho oficial, el presidente de las Cortes Españolas, don Esteban Bilbao, quien les manifestó que, últimamente, se han recib-

do varios proyectos de ley, entre los que figura uno sobre concesión de un crédito extraordinario consistente en dos millones de pesetas con destino a las obras de reconstrucción de la abadía de Samos.

Dijo también el señor Bilbao que había sido citada la Comisión de Justicia para el día 26, a las siete de la tarde, con el fin de tratar sobre materia de arriendos rústicos y otros asuntos relacionados con su competencia.—(Cifra).

Continúa sus tareas la reunión de delegados provinciales de Trabajo

MADRID, 22.—Durante el día de hoy ha continuado sus tareas la reunión de delegados provinciales de Trabajo, que ayer fue inaugurada por el subsecretario del Departamento ministerial correspondiente.

Con esta reunión se persigue recoger y estudiar las aspiraciones sociales de las distintas provincias españolas.—(Cifra).

5.283 toneladas de trigo de los Estados Unidos, llegadas a Barcelona

MADRID.—Con fecha 18 del corriente ha llegado a Barcelona el vapor «Monte Iciar» con un cargamento de 5.283 toneladas de trigo de Estados Unidos, correspondientes a la cuota asignada a España en la Conferencia Internacional del Trigo, que asciende a 110.000 toneladas de trigo y que han sido adquiridas en su totalidad.

Es estéril el apostolado intelectual sin la oración

Mensaje pontificio a los universitarios portugueses

CIUDAD DEL VATICANO.—El apostolado intelectual, como cualquier otra forma de apostolado, es estéril sin la oración y la frecuencia de los Santos Sacramentos. Esta es la advertencia que contiene un mensaje pontificio al Congreso de Universitarios Católicos Portugueses celebrado recientemente en Lisboa.

Necesidad de favorecer a la Prensa Católica

«Todos los católicos deberían confiar sus anuncios económicos a la prensa católica», ha declarado el jefe del departamento de Prensa de la Conferencia Católica Americana en Atlantic City. Semejante aportación financiera permitiría a la prensa católica responder cada vez mejor a las necesidades del lector moderno y además ha aconsejado al clero a que no monopolice el periodismo católico, sino que se sirva abundantemente del elemento secolar. Numerosas publicaciones católicas han realizado, en efecto, enormes progresos cuando se han valido de la aportación técnica de personal secolar.

La situación internacional Cambio de mensajes entre el Presidente portugués y el Caudillo

Repetidas y entusiastas ovaciones interrumpieron ayer en el Parlamento las siguientes palabras de Churchill: «El Presidente Eisenhower ha expresado el deseo de encontrarse personalmente con el presidente del Consejo de ministros francés y conmigo para discutir problemas de común interés. El Gobierno de Su Majestad considera que semejante intercambio de puntos de vista tan sólo podría ser beneficioso en la situación presente». A continuación sir Winston Churchill explicó que la entrevista tendrá lugar en la segunda quincena de junio, con toda probabilidad inmediatamente después del 15 del mes que viene, y que por lo tanto, la proyectada conferencia de los primeros ministros de la Commonwealth se celebrará, como está previsto, antes de su salida.

El final de su breve comunicado fué acogido con otra larga ovación, que se repitió, por cierto, con igual carácter, después de que hubiese contestado a una pregunta de Mr. Attlee, quien deseó saber si la reunión proyectada con Eisenhower podría ser considerada como una etapa preliminar hacia otro encuentro con mister Malenkov. El primer ministro respondió: «Sí, señor. Mi mayor confianza es que podamos dar un paso concreto hacia una reunión cuya importancia sería mucho más trascendental.»

Emoción en la ciudad

Estas noticias, que han sacudido a Londres como una descarga eléctrica y que han precipitado hacia los vendedores de periódicos a los millares de ingleses que actualmente congestionan el tráfico, invadiendo en marea incesante las vías del centro con afán de ver los últimos preparativos de la Coronación, fueron comunicadas al mismo tiempo en Washington, Londres y París. Tenemos entendido que la decisión del primer ministro de encontrarse con el Presidente de los Estados Unidos tuvo lugar después de varias comunicaciones telefónicas entre las capitales inglesa, francesa y americana, que duraron toda la noche pasada. Churchill transcurrió gran parte de la noche pendiente de las noticias y tan sólo se retiró hacia la madrugada.

Al parecer, se debe a su sugerencia la selección del lugar de reunión, y se subvaba que en las Bermudas, donde se encontrarán los tres hombres de Esta-

do, se halla instalada una importante base americana. Por la tarde se convocó urgentemente una reunión extraordinaria del Gabinete para discutir sobre el desarrollo de los últimos acontecimientos, y en el curso de la jornada sir Winston Churchill obtuvo el permiso necesario de la Reina para ausentarse de la isla.

No cabe duda que en Londres se ha recibido la noticia de la próxima reunión de los estadistas occidentales con enorme interés y evidente júbilo; fúbito tanto mayor cuanto que la iniciativa ha sido tomada por Eisenhower, aun cuando se tiene la neta impresión de que es en el fondo una consecuencia del discurso de Churchill sobre asuntos exteriores pronunciado la semana pasada en los Comunes, así como también la consecuencia acaso de las palabras pronunciadas ayer todavía en favor de un encuentro con el Presidente. Con otras palabras, se trataría de un pequeño triunfo de Churchill, transformado en un gran triunfo al ser lanzada ahora la idea por el Presidente de los Estados Unidos.

El inglés opina que, en imagen de Mr. Attlee, los troncos que obstruyen peligrosamente la corriente de las relaciones internacionales han empezado a moverse algo. Se espera ahora que en la próxima reunión de las Bermudas se logre salvar aquellos obstáculos que más entorpecen el retorno a la normalidad. La única ducha fría recibida sobre tantas esperanzas y acaso ilusiones es la noticia de que el Gobierno francés había dimitido por una votación adversa del Parlamento.

Diez mil pesetas de multa y cierre del bar

Por jugar en él a los prohibidos

VALLADOLID.—Por el excelentísimo señor gobernador civil de esta provincia ha sido sancionado con la multa de diez mil pesetas y clausura del establecimiento Cándido Vizcaino Fluarte, que regenta el «Bar Los Vizcainos»—sito en plaza de la Universidad de ésta—, por tolerar que en uno de los reservados del mismo se jugara a los prohibidos, cuya partida fué sorprendida en la tarde del día 18 del actual.

También se han cruzado expresivos telegramas entre los ministros de Asuntos Exteriores de Portugal y España

MADRID.—El Jefe del Estado ha recibido el siguiente mensaje del Presidente de la República portuguesa, general Craveiro Lopes:

«Al regresar a Portugal después de los días inolvidables pasados en España sean mis primeras palabras para afirmar el mayor reconocimiento por las cautivadoras atenciones que Vuestra Excelencia y la noble nación española tuvieron a bien dispensarme, demostrando cuán fuertes son los sentimientos de respeto y de afecto que caracterizan, por fortuna, las relaciones peninsulares.

Permitame Vuestra Excelencia que le diga cuánto aprecio los honores militares, que al serme conferidos apretarán aún más los lazos que me unen al Ejército español, cuya tradición de honor y de gloria tanto admiro.

Hago ardientes votos por la grandeza y prosperidad de la nación que tiene a Vuestra Excelencia como ilustre Jefe y le deseo las mayores venturas personales que serán garantía de felicidad para todo el pueblo de España.—General Craveiro Lopes, Presidente de la República de Portugal.»

A este despacho, el Jefe del Estado, Generalísimo Franco, ha contestado con otro, que dice así:

«Con sincera emoción agradezco a Vuestra Excelencia las cariñosas expresiones de afecto que formula en el amable telegrama que me ha dirigido al regresar a su Patria después de visitar España. Perdurará por siempre en el pueblo español el grato recuerdo de su presencia entre

nosotros, y ese grato recuerdo será una nueva prenda de la amistad inquebrantable que se profesan nuestros pueblos. Me complace reiterarle la viva satisfacción que siente el Ejército español por haber aceptado Vuestra Excelencia con tanto agrado figurar en su Generato. Corresponder a sus votos de prosperidad y ventura para mi Patria formulando los míos, igualmente fervorosos, por la grandeza y la gloria de Portugal y por la personal bienandanza de su ilustre Presidente.—Francisco Franco, Jefe del Estado español.»

A su vez, el ministro español de Asuntos Exteriores ha recibido el siguiente telegrama de su colega portugués:

35 grados de temperatura a la sombra, en Peñarroya

Este calor de verano, beneficiará al campo de dicha comarca

PEÑARROYA, 22.—Un considerable calor, que presenta las mismas características que el de pleno verano, está registrándose durante estos días en toda esta comarca, donde la temperatura llega a subir hasta los treinta y cinco grados a la sombra.

Estos calores, se tiene la certidumbre que beneficiarán considerablemente a las plantaciones campesinas de verano, y se cree que precipitará las faenas de siega, sobre todo de la cebada, cuyo desarrollo se encuentra, ya muy avanzado.—(Cifra).

12 kilómetros se podrá atajar en breve, en la carretera de Pamplona a San Sebastián

SAN SEBASTIAN, 22.—Con la construcción que actualmente se está llevando a cabo de una carretera nueva en Andoain, próximamente podrá atajarse una distancia de doce kilómetros en la carretera general de Pamplona a San Sebastián.

La construcción de esta carretera, que se está llevando a efecto por cuenta del Estado, tiene una gran importancia para esta provincia.—(Cifra.)

Di Stéfano, ex-delantero centro de «Los Millonarios» ha llegado hoy a Madrid, de Buenos Aires

MADRID, 22.—Procedente de Buenos Aires, a mediodía de hoy, ha llegado al aeropuerto de Barajas el delantero centro que fué del famoso Club «Los Millonarios», Di Stéfano, acompañado de su esposa.

El conocido jugador, fué recibido en el aeropuerto por destacadas personalidades del fútbol español. No hizo declaraciones.—(Cifra.)

El presidente Auriol ha comenzado hoy sus consultas para tratar de resolver la actual crisis gubernamental en Francia

PARIS, 22.—El presidente francés, monsieur Auriol, ha comenzado hoy sus consultas para tratar de resolver la actual crisis gubernamental que atraviesa el país.

A las nueve y media de la mañana comenzó Auriol sus llamadas, con el citado fin, a los dirigentes de los principales partidos políticos, a los que recibió poco después en su despacho.—EFE.



La ilustrísima señora

Doña María del Carmen Bustillo Alvarez

Viuda de don José Tomé Fernández

De la V. O. T. de la Virgen del Carmen y otras Congregaciones piadosas

Ha fallecido en el día de hoy. A los 81 años de edad

Después de recibir los Santos Sacramentos y la Bendición de Su Santidad

D. E. P.

Sus desconsolados hijos don José, don Jerónimo y don Fernando Tomé Bustillo; hijas políticas doña Purificación de Francisco, doña Pilar Martín y doña Francisca Martínez; hermana política doña Josefa Peláez; prima doña Celestina Alvarez; nietos, bisnietos, sobrinos, primos y demás familia,

Participan a sus amistades tan sensible pérdida y les ruegan asistan a los actos que a continuación se relacionan, por lo que les quedarán agradecidos.

Misa de corpore in sepulcro: Mañana sábado, día 23, a las diez. Conducción del cadáver: A continuación del funeral. Casa mortuoria: San Roque núm. 4, pral. Parroquia: San Pedro. Avila, 23 de mayo de 1953.

El Excmo. y Rvdmo. Sr. Ob'spo de la diócesis se ha dignado conceder indulgencias en la forma acostumbrada.



Fontiveros

El pueblo de San Juan de la Cruz ha resuelto su incógnita

Por SECUNDINO J. RODRIGO, Presbítero.

Desde Madrid

Ayer hizose cargo de la fonda y cantina de la Estación férrea de esta capital don José Elcorobarrrutia Otaduy que antes tuvo a su cargo la de la Estación del Norte de Madrid. Mucho nos alegramos ya que tenemos excelentes referencias de la inteligencia y actividad del citado señor. Son bastantes los convecinos nuestros que les gusta dar un paseito a la Estación y entrar a tomar algo o algos en dichos establecimientos:

—Llegaron de Madrid el procurador don Venancio Cuello, don Eulogio Hernández y don Agustín de Vega, y de San Sebastián don Alsemo Albertos. Salieron para la Corte los farmacéuticos señores Crespo y Lapuente y el médico señor Cardillo y don Nicolás Adanero; para Velayos don José Sahagún y para Valladolid el diputado provincial don Manuel Ortega y el procurador señor Sierra.

—Ayer se giró una visita a la Cárcel de esta capital, asistiendo el presidente de la Audiencia señor Lecea, el de la Diputación señor Bragado, el magistrado señor Martínez, el fiscal señor Pérez y el juez municipal señor Lafarga. Los penados no hicieron peticiones de importancia. En la actualidad hay 41 presos varones y 8 hembras. El señor Lecea les aconsejó hicieran mucho caso de las enseñanzas que todos los días de fiesta les da el director espiritual del Seminario de San Millán don Jenaro Lucas.

FABRICA DE ALPARGATAS A. BLANCO

SAN RAFAEL (Segovia)

Esta casa desea entrar en relación con viajeros que conozcan el gremio.

Cuando alejado de aquel cielo azul, pasaba largas temporadas en la metrópoli, rodeado de intrigas y libros, Fontiveros, la tierra morañega, era, en mi imaginación, el edén de delicias de este siglo de actividad y falta de fe. Aquellos campesinos, rudos si se quiere, pero sencillos y nobles, eran para mí el prototipo de cristianos añejos, los verdaderos católicos de puras costumbres, de corazón sano y de elevados sentimientos. Aquellas mujeres, de largas faldas y de ascetismo gigante, de almas transparentes y de recio temple..., los jóvenes, que yo conocí, todos eran modelos perfectos, fraguados en el horno de la Madre Iglesia.

¡Cuántas veces volaba hasta aquellos pueblos sencillos, aquellos pueblos de barro y adobes, para contemplar a sus hijos en el templo parroquial, arrodillados severamente, con la vista baja y el corazón palpitante de fe y amor. Sus cuitas, sus trabajos, los estuertos y sinsabores, las alegrías y los triunfos..., todo salía a flor de labios en aquellos ratos de charla, de santa camaradería con el Dios de amor. Corazones torturados, almas, que sabían de sacrificios y abnegaciones, elevados pensamientos y deseos anhelantes..., allí estaban en su marco. La iglesia era el centro de donde partían las decisiones firmes, los propósitos generosos, las resoluciones heroicas... Isabel, Teresa y Juan desfilaban ante mí.

Los aldeanos de hogaño eran herederos de aquellas almas; en sus venas corría la misma savia de cristianismo auténtico, que hacía arder el corazón de Juan de la Cruz con ansias y amores infinitos. En mi imaginación los veía —como eran entonces— católicos de verdad; con todo lo que en

traña esta palabra profunda de católicos.

Los tiempos han cambiado; el progreso y el dinamismo son enormes. La vida se ha hecho difícil, no sé si dura y hasta con marcado tinte de egoísmo, con la consecuente desvalorización del amor al prójimo y la caridad cristiana. Egoísmo, que siempre lleva consigo el entronizar un altar, para rendir homenaje al propio yo, con mengua, cuando no en contra, de la alabanza y el culto a Dios. Es, en el fondo la sustitución; el abandono de lo universal, de lo católico por el particularismo y lo concreto; es dividir el continente en pequeñas fracciones; son las islas en lugar de los grandes océanos.

Se dan de mano, con demasiada frecuencia, los intereses comunes, la universalidad de fin del humano linaje para abrir paso, no digo ya al cuidado de los pueblos, pero ni siquiera al de las familias. El incienso de la adoración solo se quema en alabanza de las pasiones de cada uno, que vienen a ser, en fin de cuentas, para no pocas almas, los dioses mezquinos, erigidos por el desenfreno de un materialismo descaído y obscuro; los dioses únicos ante los que rinden sus cervices, aletargadas y marchitas, los hombres de hoy.

Ante este espectáculo, no, por ser solo de algunos sectores de la sociedad, menos real, venía pensando, tiempo atrás, en la Moraña, en aquella tierra añosa, hidalga y vieja de Avila, en mi añorado y querido Fontiveros.

¿Habriase de afirmar que el espíritu católico, santo y seña de los habitantes de la Moraña, lema exclusivo de los fontiveros, había dejado de serlo, para entregar las llaves de su fortaleza antigua al modo modernista de vivir, al egoísmo reinante? ¿El gran océano de la Iglesia madre, habriase tornado en isleta pequeña, con detrimento de los deberes, que impone el llevar el sello de cristiano? Fontiveros, ¿no sería ya el Fontiveros de antes?

Cuando por estas dudas me andaba, llega hasta mí el mensaje blanco de una carta de amor, en la que se encierran dos palabras de vitalidad y trascendentalismo: «Suscipe», a un lado y «Pax», en el otro.

«Suscipe» es el grito de entrega de obsequio absoluto. La fidelidad no consiste en evitar las faltas, sino en hacer siempre lo más perfecto y con la mayor perfección. Los pueblos de «don» total no entienden de prácticas pequeñas; todo lo polarizan en la unidad. Es la centralización de esa palabra de ofrenda, que Fontiveros pone como lema de su «Congreso»: «Suscipe».

Para mí, en boca de los abulenses, se traduce en una oración fervorosa: «Por ellos, Señor, por que tienes acá abajo, para que sean los vencedores del mal... para que salves al mundo con la «paz», que ansía; para que culmines en él tu obra de amor... por ese mundo, por todos...» «Suscipe»; nos damos nosotros, nos ofrecemos los hijos de la Moraña».

Quiero imaginarme, con la Misionera Cruzada de la Iglesia, que hay pueblos desleídos, incoloros, imprecisos; pueblos desprovistos de voluntad, que nunca han sabido querer; pobres pueblos, que no tienen matiz propio; que toman el de los acontecimientos, el del ambiente.

Los hay, también, de tonos apagados, de tinte mortecino; son los del poco esfuerzo, los de las



En un pueblo de 18 casas, toman la primera comunión 74 niños

Un gran día de fervor religioso ha vivido el pueblo de El Raso, anejo de Candeleda, con motivo de la primera comunión de un crecido número de los niños que en él viven.

Los maestros del pueblo señorita María del Carmen Blázquez y don Timoteo Sánchez González, con la ayuda de unas catequistas y un miembro de Acción Católica, fueron los encargados de preparar a todos los pequeños (49 niños y 25 niñas) muchos de los cuales pasan la mayor parte del tiempo en el campo, lo que ha supuesto una gran labor para poderlos poner en condiciones de recibir el Sagrado Manjar.

El acto de la comunión fué de una solemnidad extraordinaria, en la iglesia de Santiago Apóstol, donde se podía admirar por primera vez una preciosa imagen de la Inmaculada, regalada por las

hijas de María, se celebró una misa oficiada por el señor cura, don Pedro Díaz, acercándose a su debido tiempo a recibir el Sagrado banquete, todos los nuevos comulgantes, entre los que figuraban algunos de crecida edad.

Después de la ceremonia religiosa, todos ellos fueron obsequiados con un desayuno al que asistieron, así como a los actos religiosos, el alcalde de El Raso, don Angel Chozas, sacerdote don Pedro Díaz y todos los que intervinieron en la preparación de los niños.

Vaya desde aquí nuestra enhorabuena para el pueblo de El Raso y para estas beneméritas personas que sin regatear esfuerzo alguno, han hecho posible que en una localidad, donde solo existen 18 edificios, se haya efectuado tan sobrecogedor y ejemplar acto.



prácticas fáciles; pueblos sin luz y sin horizontes porque temen dar demasiado.

Otros son de color brillante, de tonalidades bellas; pueblos de apariencia, alegres y fáciles de despintar... tinte de anilina, que presto se descolora; pueblos, que no toma el Señor para la liturgia de su altar.

Los hay, por fin, de color intenso, teñidos en índigo y en grana; pueblos reconcentrados y densos, que han tenido en la vida el valor de «querer»; pueblos de energía, que acumulan sus queres en una decisión enérgica, en una entrega total, que son los que sirven a Dios y al Sacramento; son los que en las grandes ocasiones, responden al llamamiento del Omnipotente con un «suscipe» generoso.

Y ahí está Fontiveros, con su color subido, con su entrega sin limite, con su alma de gigante, lanzando a los cuatro vientos su lema de ofrenda con ese «suscipe» que tanto dice.

El interrogante, pues, desaparece; ante este sol esplendoroso de verdad, las nubes de la duda se ocultán avergonzadas.

Sección religiosa

MAYO

Día 23, Sábado.—Vigila de Pentecostés.—La Aparición de Santiago el Mayor.—Santos Desiderio, Lucio, Julián, Florencio.

La misa y oficio divino son de la Vigila de Pentecostés, con rito semidoble de primera clase y color encarnado.

Nuestra Señora del Amor Hermoso

Parroquia de San Vicente.—Se celebra solemne novena en honor de la Virgen del Amor Hermoso, del 23 al 31 de mayo.

Por la mañana a las ocho, misa rezada.

Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, plática por el muy ilustre señor don Julián Jiménez Jiménez canónigo de la S. A. I. Catedral, ejercicio de la novena, bendición y reserva.

Nuestra Señora del Socorro

Parroquia de Santiago.—La Cofradía de Nuestra Señora del Socorro celebra solemne novena en honor de la Santísima Virgen, su Titular, durante los días 15 al 23 de mayo.

Por la mañana a las ocho y media, misa rezada.

Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, sermón por el reverendo padre Victoriano Rodríguez guardián del convento de San Antonio ejercicio de la novena, bendición y reserva, y Salve cantada.

Mes de Mayo

Iglesia de Padres Paules.—La Asociación de la Medalla Milagrosa celebra todos los días del mes de mayo los cultos siguientes: Por la mañana a las nueve, misa rezada. Por la tarde, a las ocho, exposición de S. D. M., estación, rosario, ejercicio, reserva y ofrecimientos.

La Santa.—Todos los días, a las siete de la tarde, rosario y ejercicio del mes de mayo.

O. N. de Ciegos

Delegación de Avila Tostado 7, (Sorteo del día 21 de mayo)

Premiado con 50 pesetas el número 630 Y con 5 pesetas los terminados en 30

COLMENAS MOVILISTAS y Láminas Cera estampada

Inmejorables calidades y precios

José María Herculilla Trilla CAÑAVERAL (Cáceres)

Se vende máquina sierra de cinta

mural 80 cm. de volante, con motor gasolina 6 HP, en buen estado y funcionando. Para verla en Villafranca de la Sierra (Avila) Tratar, con Francisco Luis Castaño, Crespos (Avila).

ANUARIO GENERAL DE ESPAÑA

(Baillly-Baillière - Riera)
Se publica anualmente desde 1879
Es el único completo y exclusivo de España
Por su copiosa y detallada información constituye el más poderoso auxiliar del hombre de negocios.
Consta de 4 voluminosos tomos con más de 9.000 páginas; un detalladísimo mapa de cada provincia y más de **3.500.000 datos**
Ptas. 500 - Franco de portes
ANUNCIE EN ESTE ANUARIO PUBLICIDAD ECONOMICA Y EFICAZ
Anuarios Baillly-Baillière y Riera Reunidos, S. A.
Enrique Granados, 86 y 88 - BARCELONA

No se hubieran muerto sus pollitos si les hubiera dado

GALLIOL

Premiado en varias exposiciones

CENTROS OFICIALES

MINISTERIO DE COMERCIO

Comisaría General de Abastecimientos y Transportes

Delegación provincial de Avila

Habiendo sido concedida autorización de la Comisaría General de Abastecimientos y Transportes para la confección de piezas de pan superiores a los 1.000 gramos, se hace público para general conocimiento, que éstas podrán fabricarse, fijando los industriales panaderos los precios que correspondan con relación al precio del kilogramo que es para la capital el de 4'70 pesetas en la clase familiar y 5'40 pesetas para el de calidad, siendo para la provincia 4'50 pesetas y 5'10 pesetas respectivamente.

Deberán exponer los precios correspondientes en la lista ordenada, para conocimiento del público.

El gobernador civil, David Herrero Lozano.

DELEGACION PROVINCIAL DE TRABAJO

Aclaración a la orden de 1 de marzo de 1953 sobre gratificación a los productores en las industrias eléctricas

El Ministerio de Trabajo ha

dado la reciente orden de fecha 6 de mayo, publicada en el «Boletín Oficial del Estado» correspondiente al número del día 14 de los corrientes, aclarando sobre la dada el día 1 de marzo del año en curso con respecto a la gratificación para los productores encuadrados en las Industrias Eléctricas.

Por la misma se declara que las Industrias Eléctricas no acogidas al régimen de tarifas unificadas, están obligadas también a satisfacer a sus trabajadores la gratificación anual que establece la orden del Ministerio de Trabajo de 1 de marzo de 1953.

Esta gratificación consiste en el abono de una mensualidad al personal afectado por la citada Reglamentación Nacional de Trabajo.

El delegado de Trabajo, Enrique Alberto González de Heredia y Garcés.

Tribunal de oposiciones a directores de Grupos Escolares del distrito de Salamanca

Se pone en conocimiento de los señores opositores, que el ejercicio preparatorio de entrega de la memoria y sorteo, tendrá lugar el próximo jueves día 28 de mayo a las doce y media de la mañana en la Escuela del Magisterio de Salamanca.

El presidente del Tribunal, Miguel Cruz.

VIDAURRETA y Cia. S. A. INGENIEROS

MAQUINARIA AGRICOLA. -- MOTORES para RIEGO. -- ELECTRIFICACIONES. PROYECTOS, etcétera.

Ofrece la maquinaria americana CASE de fama mundial:

Tractores de petróleo de 20, 30, 40 y 55 CV.—Cosechadoras automotrices.—Cosechadoras de arroz.—Cosechadoras de maíz.—Cosechadoras para forraje.—Elevadores portátiles.—Empacadoras estacionarias con motor y automáticas.—Rastrillos sencillos y de descarga lateral. Barras guadadoras para tractor.—Carros repartidores de estiércol.—Y la más moderna maquinaria agrícola

Visite su Stand en la Feria Internacional del Campo

La garantía técnica del vendedor es la mejor salvaguarda del que compra



Publicidad ALMANZOR

Caridad tras las ventanillas

La importante Revista «Ecclesia» ha publicado este interesante editorial:

Es evidente que a medida que un Estado se organiza más y más, que los servicios comunitarios crecen, que la misión tutelar de los gobiernos se dilata, aumenta el número de personas en cuyas manos ha de ponerse la ejecución de todas y de cada una de las funciones administrativas hasta conseguir el engranaje indispensable. En otras palabras, consecuencia necesaria del crecimiento funcional del Estado es la multiplicación de mandatarios del mismo que le sirvan de brazos.

La selección y designación de aquéllos la hace el mismo Estado, corporación u organismo público atendidas preferentemente las cualidades técnicas de la persona y de acuerdo con un módulo por él mismo establecido. Pero es evidente que la función que a tales personas se encomienda forzosamente ha de rebasar el campo puramente profesional o técnico por venir a insertarse tal función en la de «servicio al bien común»—fin primario del Estado—, que exige una clara conciencia de responsabilidad y de celo por la que se llegue—a través del mejor y más corto camino de la justicia—a dar a cada uno lo suyo sin lesión ni merma del derecho de otro.

De hecho, sin embargo, se resiente a menudo esa conciencia—moral y profesional—y la justicia distributiva sale mal parada en la ejecución de los actos positivos que habían de salvaguardarla, con daño, casi siempre, de los más débiles.

A este problema acaba el Papa de poner un magistral comentario destacando el deber cristiano de quien sirve en puestos a los que corresponde días pasados a un grupo de empleados de diversos organismos, en especial de los de trabajo, les ha dicho: «Cada uno de los papeles que el deber pone ante vuestra mirada puede representar la solución del problema del pan cotidiano, que preocupa a tantos hombres y cuya solución debe buscarse por todos los medios. Es preciso que detrás de cada hombre que llegue a vosotros, el amor cristiano os haga ver una necesidad, tal vez una tragedia, que debe conmover vuestro corazón y empujar vuestra voluntad a intentarlo todo con el fin de que nada se descuide de cuanto pueda ser hecho en beneficio de los trabajadores. De cada uno de vosotros, dirigentes y empleados, de vuestra labor cotidiana, que se hace con el corazón y la inteligencia, puede depender la tranquilidad material y la paz moral de muchas familias. Quisiéramos que personas y expedientes no fueran nunca considerados por vosotros como cosa sin importancia, de la que podéis dejar de ocuparos...»

Son principios de moral profesional que contemplan un problema más agudo cada día a medida que el formalismo crece. En el pensamiento de todos están las dificultades con que a menudo se tropieza en la resolución de trámites que hoy se precisan para la prestación de un servicio—vital en muchos casos—por parte de las autoridades públicas. Cierto que el examen del problema social del funcionario y sus relaciones jurídicas—laboral sobre todo—con el Estado nos llevaría muy lejos si pretendiéramos analizar el entramado de deberes y correlativos derechos que entran en juego en esta función del trabajo, al servicio del bien común, remunerada por el Estado.

Hoy sólo pretendemos destacar el bello giro que alcanzaría en la vida misma de los empleados y funcionarios el monótono y a veces ingrato trabajo que realizan permeabilizado a la consideración de un fin más alto que el meramente legal o humano. Es decir, si en su labor diaria—«obra de la inteligencia, pero también del corazón»—penetra la inquietud fecunda de cooperar con espíritu de auténtico amor y hermandad cristiana al remedio de las dificultades que en otros aspectos sienten ellos mismos. Si, contemplando a la luz sobrenatural la trascendencia de la misión que realizan, la dosifican de comprensión y caridad para aquellos que llegan a sus ventanillas con un problema de cuya resolución depende tal vez el rumbo definitivo de una vida erizada de problemas. Si—como dice el Papa—tienen presente que, de existir un derecho a la preferencia, «debe ser en beneficio de la persona más humilde, porque es la que ordinariamente se halla más expuesta a las injusticias y tienen menores posibilidades de defensa».

Es este un campo de especialización apostólica que brinda opimos frutos. Pues que de las ventanillas de quienes están al servicio público salga el consejo, la palabra amable, el gesto de caridad—tanto cuando se accede como cuando se deniega lo solicitado—, será leitívno de muchas angustias y rasgo valioso de amor al prójimo.

Mañana se inaugura la Feria Internacional del Campo

Ni un sólo español dejará de visitar la Feria Internacional del Campo, organizada por la Delegación Nacional de Sindicatos, porque reunirá a más de cuatro mil expositores, distribuidos en las siguientes secciones:

Colonización, Construcciones rurales, Maquinaria agrícola, Abonos y productos criptogámicos, Publicaciones agropecuarias, Cooperación, Mutualidades y previsión agrícola, Laboratorios, Frio industrial, Piel y cueros, Pisos, Viveros, floricultura y arboricultura, Lana, Fibras textiles, vegetales, artificiales y plantas industriales y medicinales, Caza, Pesca fluvial, Artesanía rural, Avicultura, Ornitología, Perros de guardería, Museo de la Agricultura, La Agricultura en el Arte, Historia bibliográfica de la Agricultura, Ramas de la producción por Sindicatos nacionales del campo: Sindicatos de la Vid, Cereales, Frutos y Productos Hortícolas, Olivo, Azúcar, Madera, Ganadería, Industrias lácteas, Industrias cárnicas, Industrias enológicas, Industrias de la conserva vegetal, Industrias de la madera y mueble, Industrias del aceite, Industrias del azúcar, Industrias derivadas, Electrificación rural.

La Feria del Campo es ya una sólida realidad de fuentes y jardines, de plazas abiertas a las flores de una primavera todavía latente y de edificios como flechas, que

parecen elevarse, esbeltos, hasta el cielo. La Feria, contraste de atrevidos y originales estilos arquitectónicos, yace, tendida, amable y sorprendente, junto a Madrid. Están próximas a abrirse las puertas de la Feria. Sus graciosos rincones, expresiones del alma española, a través de sus provincias, pronto sentirán el rumor de un pueblo curioso, dispuesto a conocer lo íntimo de España: la melodía de su trabajo constante y la realidad de unos frutos que cuestan sudor, pero

AVILA EN LA FERIA DEL CAMPO

Brindis en romance con vino de Cebreros

Por Rafael Gómez-Montero

Yo brindo en tu pabellón, tierra de los caballeros, yo brindo en tu pabellón con el vino de Cebreros; con el dulzor en los labios que tiene sabor a besos y un rumor de seguidillas y un leve repicoteo de palos y castañuelas, como en la fiesta del pueblo.

¡Yo brindo en tu pabellón! ¡Brindo por el campo nuestro! Yo, borracho de tu vino, borracho de tus recuerdos, quiero cantar las bellezas de tu tierra y de tu cielo.

Yo saludo a la embajada de mozas y pregoneros: Candelela, Piedralaves, El Tiemblo y Hoyocasero, la Moraña y El Burgoondo, Pedro Bernardo y Cebreros, Arenas, Barco y Mijares y a todos los que trajeron cantares para la Feria, la danza de nuestros pueblos, la música de Castilla prendida de los manteos...

¡Feria del Campo en Madrid! ¡Olor a fruta y a heno! Avila brinda por tí, con ese repicoteo de palos y castañuelas, como en las fiestas del pueblo.

Los barriles de tu vino se irán por donde vinieron, secos, vacíos y enjutos. Todo el mosto que trajeron correrá por esta Feria y el último chorro de ellos, se ha quedado en mi porrón —mezcla de dulce y de seco— para brindar por tu tierra, Ciudad de los Caballeros, aquí, en tu pabellón, con el vino de Cebreros.

que brotan, cada año, como una sonrisa siempre renovada de la tierra.

La gracia juguetona de las jacas andaluzas, presumidas y vibrantes, traerá a Madrid otra estampa corriente del campo. Músculos tensos y prestos al esfuerzo, bajo una calma aparente de almas que piensan en Dios.

La Feria Internacional del Campo será una soberbia manifestación de nuestro potencial económico en el aspecto agro-industrial. Un balance de nuestras propias posibilidades, como pueblo que trabaja y construye. Un motivo de orgullo nacional, en el que han puesto algo todos los españoles: esfuerzo, sacrificio y voluntad de vencer; virtudes desarrolladas en circunstancias difíciles. Una exhibición plena y audaz de nuestra manera de ser y de nuestro modo de vivir. La mejor publicidad para los diversos productos del campo español. Una espléndida ventana para exponer ante el mundo cuanto produce nuestra tierra y elabora nuestra industria. La posibilidad de comparar nuestros productos con los extranjeros y estudiar los últimos adelantos de la ciencia agronómica. Una oportunidad de vender. El recinto mejor para exhibiciones de maquinaria agrícola y de ganado, con pistas de enorme capacidad para toda clase de prácticas. España, toda España, a través de su expresión más genuina: el campo.

Cinco pesqueros franceses detenidos en aguas jurisdiccionales españolas

SAN SEBASTIAN.—En aguas jurisdiccionales españolas, entre San Sebastián y Guetaria, han sido sorprendidos ayer mañana cinco vaporcitos, de nacionalidad francesa, dedicados a las faenas de pesca, por el barco español «V-18», que los ha conducido a disposición de las autoridades de Marina.

A los cinco vaporcitos se les ha decomisado el pescado que habían capturado y se les ha impuesto la multa correspondiente en la cuantía que las autoridades francesas imponen en caso análogo. Dos de los vaporcitos fueron puestos en libertad a las pocas horas de ser detenidos y una vez cumplidos los requisitos acostumbrados en estos casos. Los otros tres también serán

CAMBIO DE MENSAJES

(Viene de 1.ª página)

a las dos naciones peninsulares.

Pido a vuestra excelencia que acepte, con mis sentimientos fraternos hacia la noble nación española, los mejores votos por su prosperidad personal y la expresión de mi más alta consideración y aprecio.—Paulo Cunha, ministro de Negocios Extranjeros de Portugal.»

En contestación a este despacho el ministro español de Asuntos Exteriores ha respondido con otro que dice:

«Al agradecer el telegrama que vuestra excelencia ha tenido la amabilidad de dirigirme expresando su satisfacción por las manifestaciones de amistad que tan mercedosamente le ha sido dispensadas en España con ocasión del viaje de Su Excelencia el Presidente de la República portuguesa, me congratulo con vuestra excelencia de la alta significación que ha tenido esa visita como una prueba más de la inalterable amistad de nuestros dos pueblos. Con este motivo renuevo mis sentimientos más amistosos por la prosperidad personal de vuestra excelencia.—Alberto Martín Artajo, ministro de Asuntos Exteriores de España.»

Comentario francés

LISBOA.—La unión militar hispanoportuguesa es más sólida que nunca, como lo ha demostrado, según los observadores de la capital de España, la estancia en ella del Presidente Craveiro. Lopes, según dice la agencia France Presse en un telegrama de Madrid.

Agrega France Presse: «Existe un estado de espíritu de activa colaboración y amistad que no fué ni necesita ser especificado en cláusulas de tratados, según declaró el Presidente portugués en un discurso pronunciado en Madrid. Esta afirmación, en opinión de los observadores extranjeros, tiene por objeto poner de relieve que la unión creada por el Pacto Ibérico se basa, sobre todo, en el entendimiento y en amistad que existen entre los Ejércitos español y portugués, a quienes corresponde velar por la defensa de la política practicada por las dos naciones desde que terminó la guerra de Liberación española».—EFE.

puestos en libertad en cuanto se tramiten las diligencias oportunas. Son estos pesqueros: «Maite Menuit», «Jacques Jago», «Daniel Firnuis», «Bernard Guin» y «Jean Pier».—(Cifra).

Es San Juan quien nos habla hoy con las siguientes palabras de su Evangelio, capítulo 14, versículos del 23 al 31. Podríamos calificar este fragmento de recapitulación de las enseñanzas de Jesús en esta primera parte de su discurso de la última cena.

«Cualquiera que me ama observará mi doctrina y mi Padre le amará, y vendremos a él, y haremos mansión dentro de él. El que no me ama, no practica mi doctrina. Y la doctrina que habeis oído no es mía; sino del Padre, que me ha enviado... Estas cosas os he dicho conversando con vosotros. Mas el Consolador, el Espíritu Santo que mi Padre enviará en mi nombre, os lo enseñará todo y os recordará cuantas cosas os tengo dichas...» Después el Señor sigue diciéndoles que antes de partir de este mundo les deja la paz, les da la paz suya; no la que da el mundo... Se conoce que, al oír esto de la partida de Cristo, se turbaron los discípulos, y el Señor les dijo: «No se turbe vuestro corazón, ni se acobarde». Es cierto «que ya no hablaré mucho con vosotros, porque viene el príncipe de este mundo, aunque no hay en mí cosa que le pertenezca». Les quería decir que se aproximaba la hora del poder de las tinieblas; que no temieran por ello; que el triunfo de ese príncipe sería efímero. Voy al Padre, y esto, si es que me amais, debe alegraros, como es lógico que el amigo se alegra del triunfo del amigo; y triunfo mío es ir al Padre, que me tiene reservado un puesto a su derecha.

Ponemos hoy nuestra atención en el Espíritu Santo, que solemniza tanto a este día, que le hace el segundo del año litúrgico, después del de Resurrección. ¡Pentecostés! Fiesta singularísima, por que es una fiesta no conmemorativa, si no efectiva; es decir, que hoy estamos en una fiesta que además de conmemorar en ella la venida del Espíritu

EL ESPIRITU SANTO

Dominica de Pentecostés

Santo en forma sensible y milagrosa sobre los Apóstoles hace veinte siglos, se trata de un misterio que se repite en la Iglesia de Dios de una manera invisible, pero real cada día.

El Espíritu Santo en la Santísima Trinidad.— ¡Qué poco estudiado y conocido es! Si saben el nombre muchos cristianos, no saben a punto fijo lo que significa. ¡Hoy, repito, es día de decir algo de él; para recordar y conmemorar este artículo fundamentalmente de nuestra fe: «Creo en el Espíritu Santo, Señor y vivificador, que procede del Padre y del Hijo y con el Padre y el Hijo es adorado y glorificado, el cual habló por boca de los profetas.»

«El Espíritu Santo es la tercera Persona de la Santísima Trinidad. Queremos decir que Dios es uno en esencia y trino en personas: las personas son Padre, Hijo y Espíritu Santo, precisamente en ese orden... ¡Qué profundidades! ¡Qué maravillas para el humano entendimiento! El Padre no procede de nadie y engendra al Hijo igual a El en la divinidad. El Hijo procede del Padre y junto con El espira al Espíritu Santo, que es idéntico a ambos, en la naturaleza, aunque distinto de ellos en la personalidad. El Espíritu Santo es pues, Dios infinito, inmenso, omnipotente; un solo Dios con el Padre y el Hijo. No tiene figura ninguna; y si se le representa como una paloma es porque El quiso aparecer así en el bautismo de Jesús y para hacernosle sensible; como representamos al Padre por un an-

ciano venerable y a los ángeles por unos jóvenes con alas.» (José María Sarabia, S. J.).

Es, pues, el Espíritu Santo digno de nuestra fe, de nuestra adoración y de nuestro amor, igual que el Padre y el Hijo, porque no es un tercer Dios distinto de ellos, sino los tres son un solo Dios en tres personas.

El Espíritu Santo en la vida de la Iglesia.—Es doctrina rigurosamente teológica que las obras que la Santísima Trinidad ejecuta fuera de sí en el mundo de los cuerpos o en el de los espíritus las hacen a la vez las tres divinas personas. No obstante según el carácter de la personalidad se atribuye a cada una de las Personas algún género de obras. Y así, porque parece más conforme a la Paternidad la creación, la conservación y el gobierno del mundo en el orden natural, se atribuyen al Padre. El Hijo es como el ejemplar de donde el Padre copia las perfecciones del mundo creado y aquel por cuya virtud las hizo. Y como la Iglesia es un organismo vivo en constante actividad sobrenatural, o sea, que la Iglesia es el instrumento visible del régimen del mundo sobrenatural, que es la obra nuestra del amor de Dios; régimen que de una manera invisible se atribuye al Espíritu Santo; de ahí el lazo estrechísimo entre ambos.

El Espíritu Santo es el alma de la Iglesia y hace en ella lo que el alma en nuestro cuerpo; por eso se llama espíritu vivificador. Símbolo de lo cual son hoy las lenguas de fuego posadas sobre las

frentes de los apóstoles. Hoy bien podemos decir que nace la Iglesia, que comienza a existir en toda su complejidad de sus dos elementos, visible e invisible...

Dejemos la consideración y el estudio de esa vida íntima de Dios para esos sabios teólogos, y finalicemos estos comentarios evangélicos diciendo algo del Espíritu Santo.

En la vida del cristiano.—Quizá hayas imaginado, después de lo escrito anteriormente de la actividad de Espíritu Santo en el organismo de la Iglesia, que esa actividad tiene un carácter exclusivamente global, como si solo se refiriera al conjunto. Y no es así: se extiende a cada uno de los miembros de ese Cuerpo Místico de Cristo, que somos nosotros, y así dicha actividad establece íntimas relaciones entre el divino Espíritu y cada uno de nosotros. Relaciones que empiezan en el Bautismo, en el que el sacerdote dice al diablo: «Sal, espíritu inmundo, y deja el sitio al Espíritu Santo». Relaciones que se robustecen en la Confirmación, donde recibimos aumento de gracia, fortaleza para defender nuestra fe y una capacidad especial para activar en la Iglesia a las órdenes de la Jerarquía en esa especie de sacerdocio seglar, que se llama la Acción Católica.

Este divino Espíritu ora en nosotros y por nosotros. Nos consuela y aboga por nosotros como Paráclito. Produce sus frutos y nos da sus dones mientras no le expulsemos de nuestras almas por el pecado mortal. No queramos contristarle: no profanemos su templo con pecados, sobre todo carnales. Démonos cuenta de que vive en nosotros; de que de El depende nuestra vida espiritual.

FILEMON,



Ecos de sociedad

Boda

En la iglesia parroquial de San Pedro Apóstol, artísticamente adornada y con gran iluminación se celebró el matrimonial enlace de la señorita María Concepción Mayorga Pérez con don Lucas Jiménez Jiménez, siendo apadrinados por don Vicente Andrés Mayorga Gómez, padre de la novia, y la señorita Lourdes Jiménez, hermana del contrayente.

Bendijo la sagrada unión y celebró la misa de velaciones el reverendo don Luis Jiménez, beneficiado de la S. A. I. Catedral, el cual a su debido tiempo dirigió la palabra a los contrayentes ensalzando las virtudes del Sacramento del matrimonio.

Una vez terminada la ceremonia religiosa, se procedió a legalizar el acta matrimonial del Juzgado, firmando como testigos por parte de ella, don Joaquín Guerri, don Longinos Mayorga y don José María del Vigo, y por la del novio, don José Manuel Gutiérrez Abello, don Enrique Alberto González de Heredia, don Mateo Martín Velasco y don Celestino Minguela Velasco.

La numerosa concurrencia fue obsequiada después con un almuerzo servido en «Pepillo».

El nuevo matrimonio, al que deseamos todo género de felicidad, partió en viaje de bodas para Madrid, Zaragoza, Barcelona y otras capitales de la Península.

Café-Bar

“Pepillo”

especialidad en desayunos, “lunchs” bodas y banquetes

Aniversario

Con motivo del aniversario de la muerte del ilustrísimo señor don Eduardo Chicharro, se aplicarán por el eterno descanso de su alma los siguientes sufragios: El día 23 en la Parroquia de San Pedro, las misas de ocho y de ocho y media; el día 24 en la Parroquia de San Juan, las misas de nueve, de once menos cuarto y de doce. Dios le tenga en su gloria.

Arrendamiento de pastos

Se arriendan los aprovechamientos de pastos de la dehesa de Arbillas Occidental, durante a temporada de primavera verano y otoño. Extensa mata de roble y abundancia de agua. Para tratar, con don Manuel Moreno, vecino de Arenas, o con el señor presidente de la Asociación de Misericordia, en Avila.

SE TRASPASA establecimiento en lo más céntrico de Avila. Razón: Duque de Alba, 7. Tienda.

SE NECESITAN señoritas para Cajas. Dirigirse Oficina de Colocación.—C. N. S.

SE NECESITA ama de cría para casa de los padres Vicente de la Calle, en Fuentemilanos (Segovia).

Congreso Eucarístico Comarcal de Fontiveros

Con el fin de facilitar medios de desplazamiento a cuantos señores quieran asistir a la clausura de este magno Congreso, que tendrá lugar el domingo 31 de los corrientes, queda establecido un servicio de autobuses que partirá de la plaza de la Catedral a las siete de la mañana y que regresará al finalizar los actos, cuya reserva de plazas deberá solicitarse antes del día 28 en el café «El Águila» de esta capital.

La Comisión Organizadora

CARTELERIA

Información municipal

Espectáculos anunciados

Cine Gredos.—«Pepito el valiente».

Gran Cinema.—«Scaramouche» (3).

Teatro Principal.—«Barco sin rumbo» (sin crítica).

Moralidad.—(1) Todos, incluso niños. (2) Jóvenes. (3) Mayores. (3-R) Mayores, con reparos. (4) Gravemente peligras.

FARMACIAS DE GUARDIA EN ESTA SEMANA

Vinuesa, Reyes Católicos.
Aparicio, Avda. José Antonio.

Del homenaje de amistad a López Prieto

Existe un ambiente de gran animación en diversos círculos de nuestra capital, para el homenaje de amistad a don Luis López Prieto.

El citado acto, para el que ya cuenta con numerosas adhesiones, consistirá en una merienda y recital de versos que tendrá lugar a las siete y media, previa la recogida de las tarjetas correspondientes, en el Restaurante «Piquito».

Las tarjetas deben ser recogidas antes de las dos de la tarde.

Patronato de Nuestra Señora de Sonsoles

Por el presente se cita y ruega a los Hermanos del Patronato, concurren el próximo domingo, al Hospital de Peregrinos (Escuela de Sonsoles) hora de las 11'30 en primera y a las 12 en segunda convocatoria, para celebrar Junta general. Se ruega la asistencia.

Por la Junta Directiva, Estanislao Jiménez Cecilia, secretario.

SE VENDE cama turca y coche de niño. Santa Teresa, 12, 2.º

IGUALATORIO MEDICO QUIRURGICO

Clinica de Urgencia

San Juan de la Cruz, 28

Para las visitas de urgencia, en el domicilio del enfermo, debe llamarse al teléfono 762

Médico de guardia esta semana doctor Bustos.

Por el citado doctor y practicantes señores Gómez Garcinuño y Del Canto, han sido curados el día 21 de mayo, los siguientes heridos:

Abilio Blázquez, de 25 años, conmoción cerebral y fuerte contusión en la espalda; pronóstico reservado.

Miguel Jiménez Díaz, de seis años, herida contusa en región parietal derecha, de cuatro centímetros de longitud que interesa piel y tejido celular subcutáneo; leve.

SE ACOGE ganado de vacas suizas, por temporada, en el prado de orilla del Cementerio Viejo. Razón don Restituto Martín, Carnecería, Reyes Católicos, número 11. Avila.

Acuerdos adoptados por la Comisión Permanente en la sesión ordinaria celebrada ayer

Bajo la presidencia accidental del primer teniente de Alcalde don Pedro Arévalo; con la asistencia de los también tenientes don Arturo González, don Esteban Rodríguez y don Ildefonso Sánchez, y la concurrencia del interventor accidental don Francisco José Núñez Cartago y secretario don Alfredo Olabarria, ha celebrado su sesión ordinaria semanal la Comisión Municipal Permanente.

Después de la lectura del borrador del acta de la anterior, se adoptaron estos acuerdos:

De la Comisión de Obras

Sobre concesión de licencias de obras a don Segundo Sánchez, don Ramón de San Sebastián, don Antonio Martín, doña Concepción Astudillo, don Jesús Jiménez, don Angel Lozano, don Teófilo Herrero, don Enrique Pérez, don Norberto García, señora viuda de don Alberto Bermejo, don Pelayo Gallego, don Pablo Martín, don Luis Jiménez, don José Luengo, don Teófilo Méndez, don Antonio M. Presa, don Juan Francisco de Vega, doña Macaria González y doña Carmen Ayroa.

Acordóse que los trabajos de delineación de planos de la ciudad sean ejecutados, dentro del

to Hernández, sobre baja por el concepto de alcantarillado.

En vista del excesivo número de los existentes, se denegó solicitud de doña Perfecta de la Fuente, sobre establecimiento de un puesto de venta de caramelos en la vía pública.

Quedaron pendientes de resolución sendas instancias de don Pedro Blázquez y doña Raimunda Hernández, sobre ocupación de puestos de venta en la Plaza de Abastos.

Con efectos a partir del próximo año, se atendió solicitud de don Tomás Martín, sobre baja de una placa anunciadora.

Se aprobó escrito de la Magistratura de Trabajo, sobre exención en el pago de arbitrios de una bicicleta.

Pasó a informe de la Sección de Obras escrito de la Cooperativa Abulense de Ganaderos y Agricultores, sobre devolución de fianza.

Se aprobó la cuenta de Depositaria del cuarto trimestre de 1952.

Acordóse que las bicicletas declaradas exentas del pago de arbitrios y derechos-tasas, se presenten en las dependencias de la Administración de Rentas, a efecto de precintaje, de sus placas.

Quedó enterada la Comisión

Cine Gredos

Mañana, 8 tarde y 11 noche

GRAN ESTRENO del maravilloso film de dibujos en technicolor. DEDICADO A LOS NIÑOS DE AVILA

“PEPITO EL VALIENTE”

(PRIMER PREMIO DE VENECIA, 1951)

¡¡Un prodigio de color, acción y alegría!!

presente año, por don José Herrero.

Fué tomada en consideración solicitud de don Emilio Varela y otros, sobre ejecución de obras de explanación de un trozo de la calle del Capitán Peñas, en la parte próxima al Hogar Infantil de Auxilio Social, en la que el tránsito está entorpecido por floraciones rocosas.

Fué denegada instancia de don Miguel Medina Garrudo, sobre ocupación de obreros del Municipio en trabajos de apertura de zanja.

De la Comisión de Hacienda

Se accedió a lo solicitado por doña María Juana Herreras de Prado, sobre rectificación de base impositiva por el concepto de canales.

Aprobóse la relación número 13 de nóminas y facturas.

Fué acordado reclamar a don Cayetano Martín determinada cantidad por adquisición de piedra sobrante.

Denegóse instancia de D. Adol-

Permanente del contenido de un cortés «Saluda» del señor jefe del Sindicato Provincial de la Construcción, Vidrio y Cerámica, sobre expresión de gratitud por el donativo hecho recientemente por el Ayuntamiento para el Segundo Concurso Provincial de Albañilería.

Y, por último, la Comisión Permanente, a la vista de un expreso «Saluda» del señor presidente accidental de la Cámara Oficial de Comercio e Industria, don Cesáreo Palacios, en el que se sugiere que el Ayuntamiento se adhiera a la petición que ha sido elevada a la Superioridad sobre concesión de la Medalla del Trabajo al que fué funcionario municipal y secretario de dicho organismo, don José Mayoral Fernández—croquista de la ciudad—, acordó por unanimidad coadyuvar en tal sentido, adhiriéndose a la petición de referencia.

En esta sesión no se formularon ruegos ni preguntas.

Medias de Cristal

A plazos sin aumento
GUTIERREZ, Isaac Peral, 11
Teléfono 784

FABRICA DE MEDIDORES

para líquidos, desea relacionarse con AGENTES ESPECIALIZADOS en el ramo, a comisión o compra en firme, en capitales y plazas importantes.

Escribir dando referencias y forma de operar que interesa a

VOLUMETRICOS

Apartado 813.—MADRID

Próxima reunión de los tres “grandes”, Estados Unidos, Francia e Inglaterra, en Las Bermudas

WASHINGTON, 22. — En la Casa Blanca se informa que ni los Estados Unidos ni Inglaterra y Francia, han decidido todavía en qué lugar de Las Bermudas se celebrará la proyectada reunión de los jefes de los Gobiernos de las citadas tres grandes potencias, que tendrá lugar probablemente a finales del próximo junio, y en la que se tratará de la guerra fría.

En la citada conferencia, el Presidente norteamericano, Eisenhower, tratará de armonizar las diferencias existentes entre los tres «grandes».

En una declaración especial, facilitada por el secretario de

Prensa de la Casa Blanca, James C. Hauerly, dice el presidente:

«El Gobierno de los Estados Unidos, el de Francia y el de Gran Bretaña han celebrado consultas con vistas a una conferencia extraoficial de elevada categoría».

Hemos convenido en que tal reunión es deseable, en fecha que convenga a todos. Una finalidad primordial de ella será desarrollar con esos amigos los puntos de vista comunes sobre los muchos problemas que han de ser resueltos en cooperación y en beneficio de la causa de la paz mundial».—EFE.

Hacia la solución del estancamiento del intercambio de prisioneros en Corea

Se cree que los aliados han recibido instrucciones aprobadas por la O. N. U. para presentarlas en Panmunjom

PANMUNJOM, 22. — Se tiene la creencia de que, los negociadores aliados, han recibido ya el texto de la contrapropuesta aprobada por las Naciones Unidas,

EXTRAVIO llavero. Se gratificará en Gestoría Duque, Pedro Dávila, 11.

Alcaldía de Avila

ANUNCIO

Por acuerdo del Excmo. Ayuntamiento de mi presidencia se encuentran de manifiesto en la Secretaría de esta Corporación las Bases del Pliego de Condiciones que ha de regir en el Concurso para la confección de uniformes para empleados del Excelentísimo Ayuntamiento de esta ciudad.

Son objeto de este concurso las prendas siguientes:

Seis saharianas para guardias municipales diurnos.

Trece pantalones de paño azul para los mismos.

Veintidós pantalones de paño marrón para los serenos.

Una guerrera de paño azul para los guardias.

Veinte corrajes para los serenos.

Treinta y un monos pardos para limpiezas.

Un mono azul para el chófer.

Ocho monos azules para los empleados del Matadero.

Dos gorras azules para los guardias.

Esmaltado de diez cascos blancos.

A este concurso podrán concurrir los industriales establecidos en la Capital, los que presentarán en el plazo de ocho días a contar de la fecha de este anuncio, sus proposiciones por escrito, reintegradas con el correspondiente timbre del Estado y sello municipal, acompañando propuesta de precios y muestras de los paños, y los que no tengan establecimiento de confección el nombre del industrial encargado de ésta, y la firma del mismo con su conformidad.

El alcalde, José María Martín Sampedro.

para resolver el estancamiento de la cuestión relacionada con el intercambio de los prisioneros de guerra de Corea, que será presentada por la delegación aliada en la reunión con los comunistas que se celebrará el lunes próximo en Panmunjom.—EFE.

Un autobús se estrella contra una casa en Córdoba

CORDOBA. — Veintitrés viajeros, seis de ellos de gravedad han resultado heridos al estrellarse el autobús en que viajaban contra un edificio como consecuencia de la rotura de la dirección. El hecho ocurrió frente al campamento de Mártires. El guardia municipal Joaquín Sanz Hijo, que viajaba en el autobús, se arrojó del vehículo en marcha y sufrió gravísimas heridas, a consecuencia de las cuales falleció poco después. Los heridos graves son: Juan Antonio de Blas Ortega, de cincuenta y cuatro años; Aurora Ramírez Muñoz, de cuarenta y dos; Rafael Castellanos, Arturo Ramos Gavilán, José Fernández Cuenca y María Granda Barajoa.—(Cifra).

En el día de hoy ha fallecido en esta ciudad la señora doña Juana Rita San Segundo, viuda de don Salvador Jiménez, oficial mayor que fué de la Flor de Castilla.

La misa de honras se celebrará mañana a las diez en la Parroquia de San Juan y a las once la conducción del cadáver desde la Travesía del Pocillo, número 6 al sitio de costumbre.

El mercado de hoy

Como viernes anteriores se ha celebrado esta mañana el acostumbrado mercado semanal.

Mucha animación y extraordinaria afluencia de algunos productos, que hicieron que a medida que fuera avanzando el día bajara su precio.

El mercado se desarrolló con toda normalidad, observándose en principio una cierta reserva en los compradores de algunos artículos, sin duda, en espera de que los precios fueran más convenientes para ellos.

Los precios aproximados que se pagaron fueron los siguientes: Naranjas, de 3 a 6 pesetas kilo; plátanos de 9'50 a 10; limones de 6 a 7; manzana, a 14; tomates, a 10; cebollas de 2'50 a 3; alcachofas de 4'50 a 5; guisantes, de 3'50 a 4; judías verdes de 4'75 a 5'50; patatas de 1'30 a 1'60; cerezas, de 8 a 9 y lechugas de 2'25 a 3'50 pesetas kilo.

Huevos, a 15'50 y 16 pesetas la docena.